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くしま矯正歯科  

明けましておめでとうございます。 

本年もスタッフ一同宜しくお願いします。 

院長；久島文和 

 当院も昭和 57 年 3 月の開業から 35 年目に入ります。院長とスタッフ 2 名で開

業した当時に比べ 10 名以上のスタッフとなりました。年末年始に 2 名のスタッフ

が寿退職しますので、春からフレッシュな歯科衛生士が就職予定です。 

さらにきめ細かい丁寧な治療を心がけたいと思います。 



副院長；久島和彦 

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては

清々しい新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。また日頃よ

り、当院の診療などにおきまして多大なるご理解とご協力を賜り、

厚く御礼申し上げます。 

この 4 月には、『日本矯正歯科学会専門医』の資格試験を受験す

る予定です。10 種類すべて異なる不正咬合において治療方針や治

療方法を問われ、最終的には口頭試問に挑みます。   

結果は後日お知らせ致します。 

今年、6月には40歳という大台を迎えることとなり体力の衰えは否めませんが、

矯正歯科治療後の皆様が笑顔になっていただけるよう引き続き日々精進してまい

りますので、宜しくお願い申し上げます。 

本年が皆様にとって実り多き一年となりますよう心からお祈り申し上げ、新年の

ご挨拶とさせていただきます。 

歯科医師；宮本 久美 

あけましておめでとうございます。 

皆様におかれましては、よき新年をお迎えのこととお喜び申し

上げます。 

昨年は、大切なご縁と多くの方々のサポートに恵まれ、待ち望

んでいた仕事へと復帰することができました。年を重ねるごとに、

人との繋がり、ご縁というものがとても大切であると心に響くよ

うになりましたが、まさにそういった縁への感謝に尽きる一年で

あったと感じています。今年度は、感謝の思いを忘れることなく、

皆様のさらなるスマイル、そして新たなステージを目指して日々

精進していく所存です。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

歯科医師；岡 由佳 

あけましておめでとうございます。 

勉強中の身ですので、昨年はご迷惑をお掛けする場面も多々あったと存じますが、

皆様 辛抱強くご協力を賜りまして、この場をお借りしてお礼申し上げます。  

このような有難い環境への感謝を、自分自身の成長でいつかお返し出来るよう、

今年もより一層励んでいきますので、どうぞよろしくお願い致します。 



歯科衛生士；福島 三早希 

新年明けましておめでとうございます。 

昨年は先輩の廣さんが退職され、３年半近く一緒に働いてきたのでとても寂しく

思います。先輩が親身になって患者様に寄り添い、対応してこられた姿を少しで

もその立場を引き継げるようより一層努めてまいりたいと思います。 

今年も明るく元気いっぱいで、通院が楽しみと思っていただけるよう頑張りま

す！ 今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

歯科衛生士；寺田 愛 

明けましておめでとうございます。くしま矯正歯科で働かせていただき、１年

４か月が経ちました。入ったころは矯正について教科書に載っていることしか知

らないことが多く、私にもできるか不安でしたがここで学ばせていただき、沢山

の知識、技術、先輩たちの対応の姿をみて少しでも近づけるようになりたいと思

いました。出来なかったことも初めに比べると増えていき、先生方に患者さんを

任せていただけるようになってとても嬉しく思います。 

まだまだ出来ないこともあり、先輩方にご迷惑をかけることもあると思います

が、日々学んで知識を増やしていきます。 

 私事ではありますが、結婚のため２月２０日をもちまして退職します。短い間

でしたが、くしま矯正歯科で学ばせて頂いたことを糧に次の新天地でも頑張りた

いと思います。 

歯科衛生士：高尾 亜琴 

 新年あけましておめでとうございます。 

土曜日しか勤務していないので、患者様とお会いする機会が少な

いですが、患者様に気持ち良く治療を受けていただけるよう努め

ますので、本年もよろしくお願いいたします。 

 

歯科衛生士；山本 洋子 

明けましておめでとうございます。早いものでもう新しい年が始まりました。 

年齢と共に、地域社会との関りが大切な事がよく理解できるようになってきまし

た。超高齢社会となった日本で若い方々と共に働かせて頂くことが私の元気の源

です。健康の入り口は、歯だと考えております。歯科の持つ役割を自覚して頑張

りたいと思っています。本年もよろしくお願いいたします。 



歯科助手；藤田 苑華 

あけましておめでとうございます。一年目、二年目と学ぶ事がたくさんあり、

私自身すごく収穫の多い 2 年間でした。3 年目に入る今年は、今までの学びを発揮

しながら新人スタッフにも自信を持って教えていけるように励んでいきたいと思

っております。 

 また、今以上に向上心を忘れずもっと、もっと成長し続けていけるよう努力し

てまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

歯科助手；和田 真季 

あけましておめでとうございます。矯正が終わり、歯並びが綺麗になった患者様

に沢山のありがとうをいただき、こちらも幸せな年を過ごせたと思います。   

また治療中の患者様には少しずつ歯並びが改善されたという報告を受付で聞けて

凄く嬉しかったです。 

今年も皆様が気持よく通院できるような環境をつくっていけるよう努めますので、

よろしくお願いします。 

 

歯科助手；関口 未咲 

あけましておめでとうございます。11 月から新しく、くしま矯正歯科のスタッフ

として仲間入りしました。 

新しい環境で緊張しっぱなしですが、緊張感も持ちつつみなさんと仲良くなれる

よう、元気いっぱいに頑張ります！これから宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 



矯正歯科医院の選び方について 

当院の新患の昨今の特徴は、※セカンドオピニオンが多いことです。 

これは日本中にいる仲間の矯正歯科専門開業医院に共通しているようです。 

患者様にしたら何年も通って大きな費用を払ってその結果がまずければ精神的

にも金銭的にも大変なことです。 

昨年の一年間をみても、当院に矯正相談に来院される患者様の 4割程度がセカン

ドオピニオンでした。そのほとんどが”何年も通っているのだが治らない” 

“治療方針の説明がなく不安だ“などという事でした。 

※ セカンドオピニオン 1回 3,000円（税抜） 

 

日本臨床矯正歯科医会という公益社団法人があり、私もその会員のひとりです

が 矯正歯科選びの際には 下記の点に気を付けてほしいと言っています。 

１） 頭部 X線規格写真(セファロ)検査をしている 

２） 精密検査を行い、それを分析、診断した上で治療をしている 

３） 治療計画、治療費などについて治療前に詳細に説明をしている 

４） 治療中の転医やその際の費用清算まで治療前に説明をしている 

５） 常勤の矯正治療を担当する歯科医師がいる 

６） 専門知識のある歯科衛生士・スタッフがいる 

 

拡大床による不適切な治療 

 

私が長年参加しているスタディグループの日曜会の先生の中には、毎回模型相

談をしてこられる先生がいます。資料をもとに“どういった方針で治療したら良

いのでしょうか？”と聞きに来ます。私はもちろん丁寧に教えるのですが、数ヶ

月後こうなったけれどこの後はどうしたらいいのでしょうか？というわけです。

いわば遠隔医療です。こういった丁寧な先生もいらっしゃいますが、このような

先生は多くはありません。数回受けた講習会での知識で治療をされることも多い

のです。 

矯正は一部の症例を除いて自費となり患者様の負担も大きいです。 

正しく噛んでいるきれいな歯並びを保てれば、虫歯や歯周病からも解放されそれ



らの治療をすることが少なく、結果的に支払う費用も少なくて済むこともわかっ

ています。小さいころにそれぞれの症状にあわせた矯正治療を受けてください。 


